



Claudia Sheinbaum conmemora Bicentenario de la República

Al encabezar la ceremonia conmemorativa de los 200 años de la República, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que la reforma al Poder Judicial es el esfuerzo por construir una nación libre, justa, independiente, soberana y democrática.

En el Zócalo Capitalino, enfatizó que aunque se tienen cambios en México aún queda camino por andar para disminuir las desigualdades, además de que tuvieron que pasar 200 años de la República “para que las mujeres llegáramos a la presidencia de México”.



“Esta decisión del pueblo de México nos habla de la profunda transformación cultural que estamos viviendo. Todavía nos queda camino por andar para seguir disminuyendo la pobreza, erradicarla, disminuir las desigualdades y terminar con la discriminación por origen étnico, por color de la piel, por condición social o por género”, remarcó.

La titular del Ejecutivo Federal dijo que se debe confiar en la grandeza del pueblo de México para dejar atrás cualquier prejuicio o trato desigual que viene de la época colonial. Recordó que este 10 octubre se celebran 200 años de que llegó el primer Presidente de México, Guadalupe Victoria, y de la promulgación de la Constitución de 1824.

“El día de hoy celebramos que hace 200 años Guadalupe Victoria asumió como el primer presidente de México. Él fue el primer encargado de salvaguardar la democracia, la libertad, la justicia, la independencia de nuestro país”, remarcó.

Destacó las acciones para lograr la soberanía de nuestro país, “las sabias palabras que dan forma a nuestros principios constitucionales y, hoy, la elección del Poder Judicial y el esfuerzo de tantas mujeres y hombres por construir una nación libre, justa, independiente, soberana y democrática”.

La doctora Sheinbuam Pardo dijo que la lucha por la independencia está viva “en nuestros deseos por reconocer siempre la grandeza de México, que está en nuestro pueblo, en su historia y en las grandes heroínas y héroes de la patria como Guadalupe Victoria”.

Gutiérrez Luna y Fernández Noroña refrendaron su apoyo a la reforma al Poder Judicial

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva la Cámara de Diputados, manifestó que la democracia se sigue fortaleciendo ahora con la democratización del Poder Judicial y la elección popular de jueces, magistrados y ministros.

“El bicentenario que hoy conmemoramos se funde en una sola frase, lema y emblema de nuestra lucha. El poder soberano de la república es el pueblo. Con el pueblo todo, sin el pueblo nada”, recalcó.

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, señaló que el primer domingo de junio de 2025, por el voto universal, secreto y directo, se elegirá a los integrantes del Poder Judicial.

“Una revolución profundísima única en el mundo donde por primera vez todas las personas integrantes del poder judicial serán determinadas por nuestro pueblo, ¡Que se oiga bien y que se oiga lejos. En México manda el pueblo de México comandado por nuestra comandanta, nuestra presidenta constitucional Claudia Sheinbaum Pardo”, expresó.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

3

11-10-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Después, elementos de la Sedena realizaron una representación. Cabe mencionar que también asistieron la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada; el fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero; así como integrantes del gabinete legal y ampliado y estudiantes de planteles de educación básica dependientes de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/10/claudia-sheinbaum-conmemora-bicentenario-de-la-republica-644909.html>